



Regierungsratsbeschluss vom 16. August 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Theater Hände Hoch - Figurentheater
«Prinz*essin»

P221083

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Theater Hände Hoch für die Aufführungen des Figurentheaters «Prinz*essin» im Herbst 2022 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Aufführungen des Figurentheaters «Prinz*essin», die 2022 an der Basler Herbstmesse auf dem Petersplatz gezeigt werden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. Die Vorstellungen sprechen sowohl Kinder als auch Erwachsenen an, indem sie die traditionellen Rollen von Kapser und Prinzessin hinterfragen und sich auch immer wieder direkt mit dem Publikum besprechen.

